

学校だより

【第3号】令和元年11月13日発行

＜群馬県立しらがね特別支援学校通信＞

藤岡北高校との交流（高等部）9月17日（火）

9月17日（火）、第1回藤岡北高校との交流会を実施しました。今年度は、女子14名、男子4名の計18名が来校し、笑顔が素敵な皆さんと、朝体育、作業学習、クラス交流で一緒に過ごしました。「友達をつくるのをがんばりたい」、「また一緒に作業学習をしたい」、「友達をいっぱい笑わせたい」など、次の交流会を楽しみにする声がたくさん聞かれました。

クラス交流の様子

たくさんお話できるかな...

僕たち3年生は、うちわを作って風船バレーをしました。自分たちで和紙を染めて、うちわ骨にのりで和紙を貼り付けました。うちわの形に和紙をはさみで切るのが大変でした。藤北の友達と一緒に風船バレーができて楽しかったです。次は、藤北生とたくさんお話がしたいです。次の藤北交流会で藤北生に会うのが楽しみです。

高等部3年 男子生徒

私は、5時間目の総合でスマイルボウリングをしました。藤岡北高校の新井さんと一緒にグループになって、1回戦と2回戦どちらも負けてしまったけど楽しかったです。こんど来た時は、色々話せるようにしたいです。

高等部1年 上野 希望

藤岡北高校の田中さん、白松さんと一緒にボウリングのピンを作りました。赤チームと青チームに分かれてゲームをしました。ゲームは楽しかったです。次の交流も楽しみです。今度はスマイルボウリングをしたいです。お願いします。

高等部2年 佐藤 光



【高1合同スマイルボウリングの様子】



【高2-2・3・4 手作りボウリングの様子】



【高3-2・3 和紙染めの様子】

校外美化活動 9月30日（月）

9月30日（月）、第2回校外美化活動を実施しました。気温が高い中でしたが、東大室町自治会の皆様と交流しながら、学校周辺の清掃を行いました。最初は緊張していた子どもたちでしたが、自治会の皆様と一緒に活動していくうちに、楽しく話をする姿が見られるようになりました。袋いっぱいゴミを拾い、自治会の皆様とも楽しく交流でき、充実した美化活動になりました。



【東大室自治会の皆様、ありがとうございました！】

高等部ミニ体育大会 10月4日(金)

10月4日(金)、高等部ミニ体育大会を開催しました。種目はバスケットボール、スマイルボウリング、ウォークラリーの3種目を行いました。真剣なまなざしで競技に取り組む姿や、大きな声で友達を応援する姿を見ることができました。みんなで体を動かして、とても楽しい時間を過ごすことができました。



【スマイルボウリング】

ミニ体育大会



【バスケットボール】

【表彰式の様子】

特体連 小・中学部 10月11日(金)

10月11日(金)、太田市のエアリスアリーナにおいて小・中学部の特別支援学校東毛地区体育大会が行われました。

かけっこでは、最後まで力いっぱい走りました。各校別演技では、渡良瀬特別支援学校と一緒に「祭男爵」を踊りました。身体を大きく動かし、元気いっぱいに踊りました。リレーでは、学校でバトンパスの練習を積み重ねたことで、本番では上手にバトンをつなぎ、2位をとることができました。交流ダンスでは、他校の児童生徒と手をつなぎ、アニメのキャラクターとともに楽しくダンスをしました。

子どもたちの輝く姿がたくさん見られた、思い出に残る特体連となりました。



【かけっこをがんばりました】

小・中学部
特体連

【祭男爵を踊りました】



【交流ダンス】



お知らせ

11月29日(金)・30日(土)に
しろがね祭が開催されます。

『パワー全開!しろがねの笑顔と元気』をスローガンに掲げ、今年度も児童生徒たちはしろがね祭に向けて準備を進めています。

ステージ発表では、歌やダンス、合奏、和太鼓などを披露します。また、日々の学習活動の中で制作した作品を展示したり、作業学習で製作した製品を販売する予定です。駄菓子等の販売もありますので、是非、お越しください!

11月29日(金曜日) 9:25~14:15
11月30日(土曜日) 9:20~14:15

※駄菓子等の販売は両日とも10:00~
※生徒が製作した製品の販売は両日とも10:30
~13:25
※12:00~13:00はお昼休憩となります。